

# Repair-café : les bénévoles ont tenu leur réunion annuelle

Par **L'Alsace** - 29 déc. 2021 à 18:05 | mis à jour le 29 déc. 2021 à 20:48 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 28 fois

Les bénévoles du Repair-café Pays Rhin-Brisach ont tenu leur réunion annuelle jeudi 16 décembre à Hirtzfelden, en présence de deux représentants de la Communauté de communes Pays RhinèBrisach (CCPRB), Louise Schalk et Pierre Libes, qui ont remercié les « répar'acteurs » pour leurs résultats de l'année écoulée.

Les bénévoles avaient choisi de tenir cette réunion en compagnie des conjoint-e-s, tant pour la réunion que pour le repas qui a suivi.

Les bénévoles ont remercié les représentants de la CCPRB pour leur soutien, tant humain qu'administratif au bon fonctionnement du Repair-café, qui permet, grâce à l'engagement bénévole de bricoleurs, de réparer des appareils du quotidien, voués sans cela à la déchetterie.

Le prochain Repair-café est programmé samedi 15 janvier, de 10 h à 12 h et de 13 h à 16 h, à la Maison de la nature de Hirtzfelden.

---

SE RENSEIGNER Repair-café du Pays Rhin-Brisach, renseignements auprès de Louise Schalk par téléphone au 06.74.67.68.03 ou mail à [louise.schalk@paysrhinbrisach.fr](mailto:louise.schalk@paysrhinbrisach.fr)

---